



**Oficina de Desarrollo
de las Telecomunicaciones (BDT)**

Ref.: Circular BDT/DNS/DGS/018

Ginebra, 9 de enero de 2024

A los Estados Miembros de la UIT

Asunto: Invitación a designar a jóvenes nacionales para convertirse en enviados juveniles de Generation Connect

Muy Señora mía/Muy señor mío:

Me complace invitar a todos los Estados Miembros a que designen candidatos para formar parte de la próxima cohorte de Enviados Juveniles de la Generación Conectar de la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT). Alentamos a todos los Estados Miembros a que designen hasta un máximo de cuatro candidatos, teniendo en cuenta el equilibrio de género, y nos comuniquen los nombres. Asimismo, rogamos a los coordinadores de las Administraciones de la UIT que informen a los candidatos designados de que deben presentar sus candidaturas utilizando el formulario disponible en este enlace: [Candidatura a Enviado de la Juventud Generation Connect 2024 \(itu.int\)](#).

El plazo para la presentación de candidaturas por los candidatos seleccionados termina rigurosamente el **10 de febrero de 2024**.

Una vez recibidos los formularios correspondientes, la UIT procederá a la selección con arreglo a los criterios establecidos. La lista de los candidatos seleccionados por la UIT se enviará a las correspondientes Administraciones en el momento en que se informe a los candidatos.

[Generation Connect](#) es una iniciativa emblemática de la Estrategia de la UIT para la Juventud, y constituye una comunidad de voluntarios, destinada a amplificar las voces de los jóvenes en asuntos relacionados con las TIC. Su objetivo es apoyar la participación de los jóvenes en la UIT.

La iniciativa [Generation Connect](#) se puso en marcha de conformidad con la Resolución 76 (Rev. Kigali, 2022) de la Conferencia Mundial de Desarrollo de las Telecomunicaciones (CMDT) y la Resolución 198 (Rev. Bucarest, 2022) de la Conferencia de Plenipotenciarios de la UIT (PP), por las que se solicita fomentar la participación de los jóvenes en todas las actividades de la UIT en el marco de la ejecución general del Plan de Acción de la CMDT-22 de Kigali.

Los Enviados Juveniles aprovecharán esta oportunidad para intercambiar y compartir experiencias e ideas sobre cómo pueden contribuir los jóvenes a lograr una conectividad efectiva y una transformación digital sostenible. Debatirán acerca de cómo la participación de los jóvenes en los países puede ayudar a perfilar el panorama futuro de la información y la comunicación a través de estrategias e iniciativas acertadas que cuenten con el apoyo de los gobiernos.

Se espera que la Cumbre Mundial de la Juventud (GYS) de 2024, que acogerá el Gobierno de El Salvador en el cuarto trimestre de 2024 y fue aprobada por el Grupo Asesor de Desarrollo de las Telecomunicaciones (GADT) el pasado año, reúna a participantes de todas las regiones y adopte una ambiciosa Declaración de la Juventud sobre las TIC que se distribuirá a todos los Estados Miembros, cuyo contenido podrían tener en cuenta los países en los preparativos para la próxima CMDT-25.

Atentamente,

(original firmado)

Cosmas Luckyson Zavazava
Director

Anexo 1: Generation Connect: Introducción

Anexo 2: Cometido de los enviados juveniles de Generation Connect

Anexo 3: Criterios de selección de los enviados juveniles de Generation Connect